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ATA Nº 809 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 18 dias do mês de junho de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 19ª sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Vereador 
Herminio Cordeiro e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), Jose Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores, 
presente todos os Vereadores. O Presidente declara aberta a sessão. NO 
PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a Constar. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: nada a constar. NA ORDEM DO DIA. INDICAÇÃO N º 
24 , de autoria da vereadora Maria Rosita Azevedo de Araújo que dispõe 
sobre Proceder a limpeza e manutenção dos prédios públicos que se 
encontram com mato, entulho e/ou restos de materiais depositados, em seu 
interior e área externa, bem como, das guias e calçadas, além de correção da 
iluminação externa inexistente ou deficitária, na sede e zona rural do nosso 
município. O Presidente passou a palavra a autora da Indicação que justificou 
dizendo a presente indicação é um ditado dos antigos " se você não cuida da 
casa, quem vai cuidar" então se o Prefeito não cuida da cidade quem vai 
cuidar? Andando pela cidade tem observado o descuido dos prédios públicos 
abandonados e ainda vê o descaso com as ruas. Disse ainda que o prédio 
Legislativo é bem cuidado e o Prefeito tem um descaso com o Município. 
Em votação a INDICAÇÃO N º 24, de autoria da vereadora Maria Rosita 
Azevedo de Araújo que dispõe sobre Proceder a limpeza e manutenção dos 
prédios públicos que se encontram com mato, entulho e/ou restos de 
materiais depositados, em seu interior e área externa, bem como, das guias e 
calçadas, além de correção da iluminação externa inexistente ou deficitária, 
na sede e zona rural do nosso município que foi aprovada por lO(dez) votos 
favoráveis a aprovação. INDICAÇÃO N º 25, de autoria da vereadora Maria 
Rosita Azevedo de Araújo que dispõe sobre Promover a revitalização, 
ampliação da iluminação e construção de banheiros públicos nos Cemitérios 
Municipais. Após a leitura o Presidente passou a palavra para a autora que 
justificou dizendo que a indicação é necessária pois todos nos sabemos que 
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passaremos por essa situação de despedir de um ente querido ou um ente 
querido ira se despedir de nós, e por querer ficar um tempo maior com o 
parente e por ter a necessidade de abrir as covas, às vezes no período da noite, 
é necessário a iluminação e o banheiro para uso das pessoas que precisam 
trabalhar e permanecer no local, para que tenham o mínimo de conforto 
possível. Em votação a INDICAÇÃO N º 25 , de autoria da vereadora Maria 
Rosita Azevedo de Araújo que dispõe sobre Promover a revitalização, 
ampliação da iluminação e construção de banheiros públicos nos Cemitérios 
Municipais que foi aprovada por 1 O( dez!) votos favoráveis a aprovação. 
INDICAÇÃO N º 26, de autoria da vereadora Maria Rosita Azevedo de 
Araújo que dispõe sobre Estudo sobre a possibilidade de revitalização e 
urbanização da área de entorno do Campinho de Areia Djalma de Almeida 
Santos, espaço declarado de utilidade pública, com a instalação de 
alambrado, iluminação, construção de arquibancadas, banheiros feminino e 
masculino e reposição de areia no referido campinho de futebol. Após lida a 
indicação o Presidente passou a palavra para a autora que justificou dizendo 
que disse é necessário a revitalização do campinho de areia pois desde 
criança o campinho é utilizado para pratica de esportes. É preciso ser 
conservado, iluminado, arquibancadas colocadas, pois a continuidade da orla 
do rio, e ainda motivaria a pratica de esportes, além de tirar os jovem do uso 
das drogas. Além de uma obra linda que os formosenses iriam amar. Em 
votação INDICAÇÃO N º 26, de autoria da vereadora Maria Rosita 
Azevedo de Araújo que dispõe sobre Estudo sobre a possibilidade de 
revitalização e urbanização da área de entorno do Campinho de Areia Dj alma 
de Almeida Santos, espaço declarado de utilidade pública, com a instalação 
de alambrado, iluminação, construção de arquibancadas, banheiros feminino 
e masculino e reposição de areia no referido campinho de futebol que foi 
aprovada por lO(dez) votos favoráveis a aprovação. Apreciação ao Parecer 
conjunto ao Projeto de Lei nº 06 e votação ao Projeto de Lei nº 06 que Dispõe 
sobre Autorização ao Poder Executivo a celebrar convenio para Concessão 
de contribuição financeira à associação dos Criadores de Formosa do Rio 
Preto (ACRIFOR) para realização de eventos e dá outras providencias. Após 
as leituras os Vereadores passam a discussão. Com a palavra o Vereador 
Roberto Correia que saudou a todos e diz que é um projeto de Lei dos mais 
importantes que visa fomentar a agricultura em Formosa do Rio Preto. Tem 
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como espelho a F arm Show em Luiz Eduardo Magalhães e que tem em vista 
que logo Formosa estará dentro daquela feira. Parabeniza os responsáveis 
pela disposição em organizar a feira, pois não é fácil organizar um evento de 
tamanha proporção. Espera que o evento venha resplandecer e venha nos 
próximos anos so crescendo. Disse que o parecer jurídico esta de acordo e 
faz uma observação no valor doado, que pode ser maior nos próximos anos. 
Faz comparações com os valores pagos as bandas de vaquejada com o valor 
doado a feira e diz que poderia ser maior. Ressalta o lançamento da feira nas 
redes sociais e diz que perguntou se a Casa Legislativa já recebeu o convite 
para o lançamento da feira, pois não recebeu o convite. Expõe seu 
pensamento sobre o assunto e se dispõe para construir e ajudar. Com a 
palavra Jose Antonio que saudou a todos e disse que falar da feira é algo que 
beneficiou pela primeira vez os agricultores. Tem a certeza a partir de agora 
O município terá visibilidade e cada ano a feira sera maior. Com a palavra 
J oilson Rocha que cumprimentou a todos e parabeniza a equipe organizadora 
do evento. Disse que Formosa precisava de um evento desse tamanho e 
grande capacidade de inovação. Parabeniza o Gestor pela contribuição por 
ajudar o povo de Formosa por fazer a festa acontecer. Com a palavra o 
Vereador Antonio Martins que saudou a todos e disse que participa da 
associação e é com grande prazer que hoje vota o projeto de ajuda para a 
realização da feira. E com prazer vê a possibilidade de grande negociação na 
feira e que já viu proprietários que deixaram de comprar seus maquinários 
em Luís Eduardo para comprar na feira de Formosa para que os recursos 
ficassem na cidade, ficando assim o incentivo para os futuros anos. Com a 
palavra o Vereador Sandoval Queiroz que saudou a todos e disse que o agro 
negócio em nossa cidade vem sendo enfatizado através da feira. Que a feira 
é muito importante, mostrando e trazendo varias fontes de renda ao 
município. agradece e parabeniza os pioneiros, diretores da acrifor que foram 
os incentivadores da feira. Com a palavra o Vereador Lucimagno Nogueira 
que saudou a todos e disse que com certeza através da feira o município sera 
noticiado e que so tem a ganhar com os beneflcios da feira. Parabeniza as 
pessoas que estão diretamente ligadas na organização da feira. Disse que o 
valor doado foi pequeno e poderia ter sido um pouco maior. Volta a tribuna 
o vereador Joilson Rocha como Presidente da Comissão de Obras, serv. 
Publicos, agroindústria e reafirma suas palavras sobre a acrifor. Com a 
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palavra a Vereadora Maria Rosita Relatora da Comissão que disse que é a 
mais ansiosa de todas, sempre agradece pelas melhorias, mas entende que já 
deveria ter acontecido a mais de dez anos atrás. Que a pecuária e agricultura 
já acontecem a muito tempo. E que tudo em Formosa demora muito para 
acontecer. Que hoje produzimos tantos grãos e não temos nada que beneficie 
esses grãos. E assim nas outras produções e ofertas de Formosa. Espera que 
daqui a cinco anos Formosa tenha outra cara e até lá possa ter mais recursos 
para atender os Formosenses. Disse que o parecer é de acordo. Gostaria que 
o valor fosse maior. Parabeniza os organizadores e pede pressa, pois 
precisamos de uma Formosa bem melhor do que é hoje. O Vereador 
Sandoval Queiroz salienta que a feira chegou em proporção que recuperará 
os anos perdidos. Agradece aos organizadores pelo empenho de todos. O 
vereador J ose Edimilson saudou a todos e disse que a feira é de grande 
importância para todos e reforça a palavra dos colegas. O município avança 
muito mais, pois o homem do campo que leva o alimento para a mesa do 
povo. A agricultura familiar que leva os produtos para as nessas das famílias. 
Disse que o pequeno produtor hoje que esta em condição dificil pois não tem 
pra quem vender. E com a feira familiar os pequenos produtores conseguem 
vender seus produtos. Agradece os organizadores da feira pela organização. 
A Vereadora Manuela F emandes disse que o valor doado foi pequeno e 
comparou com os valores pagos nas bandas de vaquejada e disse que poderia 
sim ter economizado nas bandas e gastado na feira, pois a feira vem 
alavancar o município de Formosa do Rio Preto. Sugere que os 
organizadores da feira já façam a previsão juntamente com o Prefeito para 
constar os valores na Lei Orçamentaria pois assim os valores não teriam que 
ser aprovados nesta Casa. Disse que através da feira consegue visualizar um 
desenvolvimento para o município, um grande giro financeiro para os 
produtores. Disse que todos podem contar com Ela sempre. Com a palavra o 
vereador Edson Batista que saudou a todos e disse que a feira é para mostrar 
o que é produzido em Formosa e assim terão a visibilidade brasileira. Além 
da troca de experiencia e melhoria para criação de seus rebanhos. Parabeniza 
os organizadores pela atitude. Os Vereadores passam a votação do Projeto 
de Lei nº 06 que dispõe sobre Autorização ao Poder Executivo a celebrar 
convenio para a concessão de contribuição financeira à associação dos 
Criadores de Formosa do Rio Preto (ACRIFOR) para a realização de eventos 
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e dá outras providencias, que foi aprovado por 1 O( dez) votos favoráveis a 
aprovação. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: encontra se prejudicada. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão, ficando a próxima Sessão para terça-feira, dia 25 de junho de 2024. 
Para constar, eu Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente 
ata que vai assinada por mim e por todos os vereadores presentes. Sala das 
Sessões, 1 K dias do mês de junho de 2024 - Melissa Camilo Dias -
secretária /t' ____ '::::\ 

Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente ----,-----+-------------
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